

Für die CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 15.11.2024

Neugestaltung des Areals in der Alexander-Fleming-Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, das Areal direkt vor den Spielgeräten auf dem Kinderspielplatz in der Alexander-Fleming-Straße zu einer Begegnungsstätte für Jung und Alt zu machen.

Eine zeitgemäße Neugestaltung sollte sowohl Angebote zum Verweilen als auch zu Aktivitäten beinhalten, wie beispielsweise in Form eines Wasserspielplatzes, Trimm-Dich- bzw. Outdoor-Fitness-Geräten oder Ähnliches, um diesen Ort für Klein und Groß, insbesondere an heißen Sommertagen, attraktiv zu machen und für eine Erfrischung zu sorgen.

Begründung:

Der Spielplatz in der Alexander-Fleming-Straße besitzt momentan noch viel „ungenutzte“ Freifläche sowie ein versiegeltes Areal, das früher einmal ein Wasserspielplatz für Kleinkinder bot.

Das versiegelte Areal ist teilweise stark vermoost und die dort aufgestellten Sitzgelegenheiten sind in die Jahre gekommen. Gleichzeitig spenden die umliegenden Bäume viel Schatten, dass das Verweilen auch an heißen Sommertagen erträglich macht. Eine Ergänzung, um einen Wasserspielplatz, Trinkbrunnen, Trimm-Dich-Geräte oder ähnliche Vorhaben sehen wir daher als einen großen Mehrwert, um mehrere Generationen an diesem Ort zusammenzubringen. Die Neugestaltung kann gerne unter Einbeziehung der Wünsche der Laubenheimer Bevölkerung geschehen.

Für die CDU

Sabrina Grimm